

REDES SOCIALES MES DE NOVIEMBRE 2025.



juntadistritaldearroyobarril

...



10



2



Les gusta a misanchezrd y otros

juntadistritaldearroyobarril Nuestro director Luis Felipe Fermín sostuvo un encuentro con la Asociación de Mujeres Nuevo Renacer y la Asociación de Vendedores ASOVEN.

La reunión, celebrada en la Playa Mirador Puerto Duarte, tuvo como objetivo buscar soluciones y fortalecer el trabajo conjunto en beneficio del desarrollo de nuestro Distrito.

Junta Distrital de Arroyo Barril
#SequimosAvanzando



juntadistritaldearroyobarril VI Congreso de la Federación Iberoamericana de Municipios Verdes

📍 Punta Cana, República Dominicana
13 al 15 de noviembre de 2025

Este importante congreso internacional reúne a más de 500 alcaldes, directores, funcionarios y representantes municipales de toda Iberoamérica (incluyendo Andorra, España, Portugal y países de América Latina), para intercambiar experiencias y buscar soluciones sobre sostenibilidad local.

🔍 Tema central

"Gestión de Gobiernos Locales y Residuos Sólidos: Desafíos y Soluciones para una Iberoamérica Sostenible".

🤝 Organización

El evento es impulsado por la Federación Iberoamericana de Municipios Verdes (FIMV), con el apoyo de FEDODIM y FLACMA.

🤝 Organización

El evento es impulsado por la Federación Iberoamericana de Municipios Verdes (FIMV), con el apoyo de FEDODIM y FLACMA.

🎯 Objetivo

Fortalecer a los gobiernos locales en la creación y ejecución de políticas públicas enfocadas en el desarrollo sostenible y la protección del medio ambiente.

⭐ Representando a nuestro Distrito

En este importante escenario se encuentra nuestro director Luis Felipe Fermín Almonte, quien además es Secretario Nacional de FEDODIM.

Junta Distrital de Arroyo Barril

#SeguimosAvanzando

14 de noviembre



juntadistritaldearroyobarril

• juntadistritaldearroyobarril · Audio...

juntadistritaldearroyobarril ✨ Mujeres que inspiran y avanzan ✨

La vice directora del Distrito Municipal de Arroyo Barril, Mercedes Medina, participó junto a un grupo de talentosas mujeres emprendedoras de Samaná en el II Congreso de la Castaña de Masa o Buen Pan.

Las samanenses llevaron recetas y productos que destacaron por su sabor, tradición e innovación, captando la atención de todos los presentes. 🍪🍞

Durante el evento, Mercedes Medina reafirmó su compromiso de seguir impulsando el emprendimiento femenino a través de ferias, capacitaciones e intercambios que fortalezcan el desarrollo económico de nuestras mujeres.

El evento tuvo lugar en la Junta Agroempresarial Dominicana.

Junta Distrital de Arroyo Barril

#SeguimosAvanzando

#MujeresEmprendedoras #ImpulsoLocal

#CastañaDeMasa

16 de noviembre



juntadistritaldearroyobarril

🔊 juntadistritaldearroyobarril · Audio...

...



juntadistritaldearroyobarril En la mañana de este lunes 17 de noviembre de 2025 sostuvimos un diálogo con el señor Mártires Fermín (Albertico), secretario de la Junta de Vecinos de Arroyo El Palo. Durante su intervención, el señor Fermín informó sobre el inicio de la reparación de 13 viviendas, gracias a la partida asignada mediante el Presupuesto Participativo en la comunidad de La Caña.

La Junta Distrital de Arroyo Barril continúa cumpliendo de manera paulatina con lo establecido en la Ley 176-07, garantizando que las comunidades reciban los beneficios correspondientes a través del Presupuesto Participativo.

El señor Mártires Fermín destacó las principales necesidades de su comunidad, razón por la cual estos recursos fueron destinados a la reparación de viviendas. Asimismo, expresó su agradecimiento a las autoridades y, de manera especial, al Director Luis Felipe Fermín por su apoyo.

Junta Distrital de Arroyo Barril
[#SeguimosAvanzando](#)

17 de noviembre



juntadistritaldearroyobarril

...



¡AVISO IMPORTANTE!

La Junta Distrital de Arroyo Barril, representada por el Sr. Luis Felipe Fermín, informa a toda la comunidad que el operativo programado junto al INTRANT ha sido cancelado debido a situaciones imprevistas que impiden su realización en la fecha pautada.

Tan pronto se confirme la nueva fecha, será anunciada por nuestras redes sociales.

Agradecemos su comprensión y les pedimos disculpas por los inconvenientes que esta cancelación pueda ocasionar.



juntadistritaldearroyobarril

...



❤ 8 Q ↗



Les gusta a superpersio y otros
juntadistritaldearroyobarril Taller de
Trabajo en Equipo – INAP San Francisco.

juntadistritaldearroyobarril

Parte de nuestro personal de la Junta Distrital participó en el taller de Trabajo en Equipo, impartido por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) desde su sede en San Francisco de Macorís.

Durante la jornada, nuestros colaboradores fortalecieron competencias esenciales como la comunicación assertiva, el liderazgo compartido, la resolución de conflictos y la coordinación efectiva, con el propósito de mejorar el desempeño institucional y la calidad del servicio público.

Estos espacios formativos continúan aportando al crecimiento profesional de nuestros colaboradores y al fortalecimiento de una gestión pública más eficiente y comprometida.

Junta Distrital de Arroyo Barril
#SeguimosAvanzando

19 de noviembre



juntadistritaldearroyobarril

...



juntadistritaldearroyobarril Taller de Cortesía Telefónica.

El personal de la Junta Distrital de Arroyo Barril participó en un Taller de Cortesía Telefónica impartido por el INAP, enfocado en fortalecer la calidad del servicio y la atención ciudadana.

Durante la jornada, los colaboradores recibieron orientaciones sobre saludo institucional, manejo adecuado de llamadas, comunicación asertiva, toma y transferencia de mensajes, así como técnicas para gestionar reclamos con profesionalismo.

Mediante ejercicios prácticos, los participantes reforzaron habilidades clave para ofrecer respuestas claras, eficientes y respetuosas.

Este taller fortalece el compromiso del equipo con una atención telefónica más humana y alineada a los estándares institucionales.

Junta Distrital de Arroyo Barril
#SeguimosAvanzando



juntadistritaldearroyobarril

Flow Loris · Lumina

...

juntadistritaldearroyobarril Apertura del nuevo local Ferretería Juancho sigue impulsando el desarrollo comercial en Arroyo Barril.



Arroyo Barril, Samaná. – El director de la Junta Distrital de Arroyo Barril, Luis Felipe Fermín, participó la noche del viernes 21 de noviembre en el acto inaugural del nuevo local de la Ferretería Juancho, establecimiento comercial ubicado en la sección Arroyo Barril.

Durante la actividad, Fermín destacó la importancia de respaldar las iniciativas empresariales del sector privado, señalando que "cada inversión que permanece en nuestro distrito representa más empleo, más dinamismo económico y mayores oportunidades para nuestra gente". Asimismo, reafirmó el compromiso de la Junta Distrital con la creación de un entorno que favorezca el crecimiento comercial y productivo del empresariado local.

El evento contó con la presencia de la gobernadora provincial, Teodora Mullix Geraldino; autoridades del Banco de Reservas; representantes de las fuerzas vivas del distrito; así como amigos, familiares y relacionados del empresario Juancho, propietario del establecimiento.

La apertura de este nuevo local ferretero constituye un aporte significativo al fortalecimiento del comercio local y marca un paso importante en el desarrollo económico del Distrito Municipal de Arroyo Barril.

Junta Distrital de Arroyo Barril

#SeguimosAvanzando

22 de noviembre



juntadistritaldearroyobarril

...



25 Nov

Día de la Eliminación de la
Violencia contra la Mujer



juntadistritaldearroyobarril 25 de Noviembre – Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Hoy recordamos con respeto y admiración a las hermanas Mirabal, valientes heroínas dominicanas cuya vida y legado iluminaron el camino hacia la libertad, la dignidad y la justicia. Su sacrificio no solo marcó nuestra historia, sino que también nos convoca, cada año, a levantar la voz contra toda forma de violencia.

En este día reafirmamos nuestro compromiso de construir una sociedad donde cada mujer pueda vivir sin miedo, con igualdad de oportunidades y con el derecho pleno a ser respetada.

Que el coraje de Patria, Minerva y María Teresa inspire nuestras acciones y nos motive a defender, proteger y honrar la vida de cada mujer.

Por ellas. Por todas. Nunca más violencia.



Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando

25 de noviembre



juntadistritaldearroyobarril

...



juntadistritaldearroyobarril Carmen Carrasco, ejecutiva provincial de Samaná por ProDominicana, sostuvo un encuentro con el alcalde Luis Felipe Fermín para socializar sobre el Plan de Exportación y coordinar esfuerzos que impulsen la internacionalización de Arroyo Barril. Durante la reunión se abordaron las oportunidades de articular el trabajo con las diferentes asociaciones comunitarias, con el objetivo de fortalecer sus capacidades, conectar sus productos con nuevos mercados y brindar el acompañamiento necesario a través de ProDominicana.

El alcalde expresó gran entusiasmo por la iniciativa y agradeció que el Distrito Municipal de Arroyo Barril sea tomado en cuenta para promover su crecimiento productivo mediante el emprendedurismo local, permitiendo que sus bienes y servicios puedan competir en la industria internacional.

Junta Distrital de Arroyo Barril
#SeguimosAvanzando



juntadistritaldearroyobarril El Distrito Municipal de Arroyo Barril vive un momento histórico. El pasado viernes 28 de noviembre de 2025, nuestro director distrital Luis Felipe Fermín formó parte de una mesa de trabajo fundamental para definir la ruta de la futura terminal de cruceros, una obra que marcará un antes y un después para nuestra comunidad.

Bajo la coordinación del viceministro Carlos Peguero, se abordaron temas clave como educación, transporte, seguridad, salud y medio ambiente, asegurando que este sueño avance con responsabilidad y pensando siempre en nuestra gente.

El espacio contó con la presencia del Senador Pedro Manuel Catrain Bonilla, la gobernadora Teodora Mullix Geraldino, representantes de Samaná Port ITM, diversas autoridades estatales, turísticas, prensa y cámara de comercio.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando



juntadistritaldearroyobarril

▪ Marshall Watson · Gentle Solace

...

juntadistritaldearroyobarril



La gobernanza portuaria se construye desde la confianza.

Cuando el puerto, el gobierno y la comunidad se sientan en la misma mesa, todas las voces cuentan y las decisiones se toman en conjunto. 

El Comité Local de Gobernanza en Samaná impulsa este compromiso: participación real, colaboración continua e impacto tangible para el territorio. 

Un puerto que escucha y colabora, crece con su comunidad.



juntadistritaldearroyobarril  Junta Distrital de Arroyo Barril Te Informa



Este martes 2 de diciembre del 2025, nuestro equipo realizó trabajos de poda y limpieza en la calle principal de la sección Arroyo Barril, en las inmediaciones del Puerto Duarte.



Con estas labores seguimos fortaleciendo el orden, la seguridad y el buen mantenimiento de nuestros espacios públicos.



Junta Distrital de Arroyo Barril
[**#SeguimosAvanzando**](#)



**JUNTA DISTRITAL DE
ARROYO BARRIL
SEGUIMOS
AVANZANDO JUNTOS
HACIA
EL DESARROLLO.**

05/12/2025.